



La lucha aún «respira»

La Comisión Ejecutiva del Comité Olímpico Internacional anunció que la lucha, el béisbol-softbol y el squash entraron en la lista de deportes recomendados para una plaza en los Juegos Olímpicos del 2020

Publicado: Jueves 30 mayo 2013 | 12:14:59 am.

Publicado por: José Luis López

La lucha, el béisbol-softbol y el squash, entraron en la lista reducida de tres deportes recomendados para una plaza en los Juegos Olímpicos del 2020, según anunció este miércoles la Comisión Ejecutiva del Comité Olímpico Internacional (COI), reunida en la ciudad rusa de San Petersburgo.

Este fue un primer paso, pues la decisión definitiva se conocerá en la Sesión del COI en Buenos Aires, el 8 de septiembre, donde solo se elegirá uno. Los Juegos pueden tener un máximo de 28 deportes, de modo que para cada edición se estudiará cuáles son los tres que se suman a los 25 básicos con el objetivo de completar el programa.

La lucha, sin dudas, uno de los deportes más importantes en Cuba, vio en febrero cómo el COI decidía sacarla del contexto olímpico para la justa del 2020. Por ello, en los últimos meses ha emprendido diversas iniciativas, fundamentalmente de índole competitiva. Ahora se ha intentado dinamizar más los combates, se premia más la lucha de pie, dando más valor a las proyecciones y se ha rebajado el tanteo en el suelo para hacerla más espectacular.

El resultado de este primer «pulso» aporta también algo de aliento a las aspiraciones del béisbol y el softbol —ahora de manera conjunta— de regresar al evento estival, del que salieron tras los Juegos de Beijing 2008. No estuvieron en Londres 2012 y sus puestos serán ocupados por el rugby y el golf en Río de Janeiro 2016, donde sí estará la lucha.

<https://juventudrebelde.cu/index.php/deportes/2013-05-30/la-lucha-aun-respira>

